

Protokoll der	9. Sitzung Mensakomitee		
Datum:	28.05.2025	Zeit: 14:00 – 15:30	
Protokollant/in:	Katharina Martens	Art der Konferenz:	Präsenziell
Übersetzung:	—	Raum:	C10
Anwesende:	Katharina Martens (Verwaltung), Monique Karge (Verwaltung), María Magdalena Herrera (Mutter Vorschule), Yanira Wöhler (Vorschule), Astrid Weiler (Grundschule) und Juliane Flügel (Grundschule)		
Tagesordnung:	<ol style="list-style-type: none"> 1. Begrüßung und Tagespunkte 2. Vorstellung der Ergebnisse der Elternumfrage zur Zufriedenheit mit der Mensa und der Cafeteria SJ 24-25 3. Verschiedenes angeregt durch die Zusammenfassung der Elternkommentare aus der Umfrage Besprechung eines Schwerpunktthema, mit dem sich das Komitee im kommenden Schuljahr beschäftigen wird 		
Protokoll			
Zu 1.	Begrüßung Die Sitzung wird mit einer kurzen Begrüßung eröffnet. Anschließend werden die Tagespunkte vorgestellt und von den Anwesenden bestätigt.		
Zu 2.	Vorstellung der Ergebnisse der Elternumfrage zur Zufriedenheit mit der Mensa und der Cafeteria SJ 24-25 <ul style="list-style-type: none"> • Die Ergebnisse der aktuellen Elternumfrage werden präsentiert. Die wichtigsten Rückmeldungen, Wünsche und Anregungen der Eltern hinsichtlich Angebot, Qualität und Service in Mensa und Cafeteria werden vorgestellt und gemeinsam besprochen. Erfreulicherweise stiegen die Bewertungen in allen Bereichen im Vergleich zum Vorjahr. (Siehe im Anhang die Zusammenfassung der Ergebnisse und Kommentare.) 		
Zu 3.	Verschiedenes, angeregt durch die Zusammenfassung der Elternkommentare aus der Umfrage <ul style="list-style-type: none"> • Die Runde diskutiert die Cafeteria-Regeln aufgrund von Elternwünschen, die eine Rückkehr zur Vor-Pandemie-Nutzung durch 		

	<p>Schüler fordern. Monique und Katharina erklären, dass derzeit nur das Personal dort essen darf, eine Praxis, die sich seit der Pandemie nicht geändert hat und vom Kollegium geschätzt wird. Das Komitee befürwortet eine Lösung, die alle Interessen berücksichtigt. Thema fürs nächste Schuljahr.</p> <ul style="list-style-type: none">• Monique erklärt, dass Eltern/Externe nur begleitet aufs Schulgelände dürfen, da gesetzliche Vorgaben ein polizeiliches Führungszeugnis für alle Anwesenden verlangen.• In der Umfrage wurde angemerkt, dass die Cafeteriaschlange in der Mittagspause sehr lang ist und sich ältere Schüler vordrängeln. Katharina wird mit der Catering-Firma Verbesserungsmöglichkeiten in den Prozessen besprechen. Zusätzlich wird überlegt, die Schülervertretung einzubinden, z.B. durch Aufsichten.• Es wird angeregt, das beliebte Salatbuffet auch für die 3. und 4. Klassen zu öffnen, da diesen der hygienische Umgang zuzutrauen ist. Katharina klärt dies mit der Catering-Firma.• Elternkommentare bemängeln, dass die Lieblingessen der Schüler immer donnerstags angeboten werden. Begründung: An diesem Tag haben alle Klassen ab Stufe 4 Nachmittagsunterricht und die Nachfrage ist am höchsten. Ein Lieblingessen an einem Montag im Monat ist auch denkbar.• Eltern wünschen den Verzicht auf Napolitaner und Berliner in der Cafeteria. Als Alternative bietet die Schule seit diesem Schuljahr täglich selbst gebackenen Kuchen an. Ab September werden Napolitaner und Berliner schrittweise aus dem Angebot genommen; ein Hinweis dazu erscheint auf der Website.• Als Erweiterung des gesunden Angebots plant die Cafeteria, Naturjoghurt mit verschiedenen Müslitoppings anzubieten. Die Umsetzung startet, sobald die dafür benötigten Müslispender geliefert wurden.
Zu 4.	<p>Schwerpunkthemen des Komitees fürs kommende Schuljahr</p> <p>Förderung eines respektvollen Miteinanders in der Mittagspause</p> <ul style="list-style-type: none">• Sensibilisierung der Schüler und Schülerinnen für faires Verhalten auf dem Schulhof und in der Mensa (z. B. keine Essensreste oder Müll liegen lassen, nicht vordrängeln, Tischmanieren).• Förderung von Rücksichtnahme und sozialem Verhalten durch gezielte Projekte, Pausenaufsichten und Klassengespräche.• Einführung von Regeln für die Mittagspause, gemeinsam mit der Schülervertretung und Lehrkräften entwickelt. <p>Elternarbeit und Gesundheitsförderung</p> <ul style="list-style-type: none">• Organisation von Informationsabenden und Vorträgen für Eltern zu Themen wie, wie Gesunde und ausgewogene Ernährung bei Kindern und Jugendlichen oder Bedeutung von Frühstück und Pausenverpflegung.

	<p>Bedarfsgerechte Gestaltung der Cafeteria</p> <ul style="list-style-type: none">• Evaluation der Essensangebote und bedarfsgerechte Gestaltung unter Einbeziehung aller Beteiligten (Schüler und Schülerinnen, Eltern, Lehrkräfte).• Verbesserung der Atmosphäre in der Cafeteria durch Gestaltung, Ordnung und klare Abläufe für alle Beteiligten.
	<p>Das Treffen endet um 15:30 h</p>